

CURSO DE REGISTROS AKÁSHICOS (NIVEL I)



ÍNDICE

-	Filosofía de la Escuela Internacional de Registros Akáshicos	1
-	Introducción a los Registros Akáshicos	2
o	¿Qué son los Registros Akáshicos?	
-	Historia de los Registros Akáshicos	3
-	Preguntas frecuentes de los Registros Akáshicos	5
o	¿Quién puede Canalizar?	
o	¿Qué es Canalizar?	
o	¿Qué es lo que podemos canalizar?	
o	Lenguaje de luz	
o	¿Cómo saber si es mi imaginación?	
o	Entidades Negativas	
-	El Consejo Kármico	13
-	¿Qué es el Karma?	15
-	Oración para apertura de Registros Akáshicos Propios	16
-	Guía y aspectos importantes en tus canalizaciones	17
-	Oraciones de sanación	19
-	Meditación para elevar el nivel vibratorio	22
-	Limpieza y Elevación vibracional	23
-	Notas del alumno	24

FILOSOFÍA DE LA ESCUELA INTERNACIONAL DE REGISTROS AKÁSHICOS (E.I.R.A)

En la Escuela Internacional de Registros Akáshicos, creemos en la Canalización a través del Akasha **como un método sano, basado en el amor, en la meditación, el trabajo personal, el sentido común, la intuición, y la propia experiencia personal.**

Nuestro método nace en una filosofía personal de vida basada en el respeto y las ganas de servir para que la consciencia del planeta se incremente.

Los Registros Akáshicos son una base de información ilimitada, que contiene absolutamente todo desde el principio de los tiempos, desde el principio de la vida y de toda Vida. Es el conocimiento pasado, presente y posibilidades de futuro de todas las cosas.

La Escuela nace para dar a conocer este plano de existencia, así como ayudar a todos los seres humanos a acercarse a esta herramienta de evolución y sanación espiritual.

Nuestro compromiso es con todas aquellas personas que quieran formar parte de la escuela, proporcionándoles una plataforma para darse a conocer y poder ofrecer sus capacidades para de esta manera **poder guiar, enseñar y apoyar a todas las personas en su camino de crecimiento personal y sanación** de todas las estructuras que nos componen: física, energética, mental, emocional y esencial o espiritual.

Además, ofrecemos Lecturas y Cursos de Registros Akáshicos, así como talleres y terapias que apoyen el estudio y perfeccionamiento del uso de esta mágica herramienta de sanación y evolución personal.

Este material ha sido canalizado y aprendido por los integrantes de la Escuela Internacional de los Registros Akáshicos. Se ruega respeto y compromiso en la transmisión del presente material.

INTRODUCCIÓN A LOS REGISTROS AKÁSHICOS

¿Qué son los Registros Akáshicos?

El Akasha es un término sánscrito que **significa éter**, espacio o materia universal. También se lo conoce como quinta esencia o sonido sagrado. Es el vacío que permite existir y manifestarse.

En el hinduismo es el quinto de los cinco grandes elementos. Es una energía unificadora que se encuentra de modo inherente en cada criatura viviente del planeta, así como en los otros cuatro elementos (tierra, agua, aire y fuego) que componen el mundo natural tal y como lo conocemos.

Akasha es la omnipresente existencia que envuelve Todo. Akasha crea cada forma que vemos y no vemos, todo lo que cae bajo nuestros sentidos, todo lo que existe. Es el poder espiritual omnipresente que penetra al universo.

El Akasha es un plano de existencia ilimitada de conocimiento, en el cual todas las memorias universales quedan impregnadas y almacenadas. Hoy estas memorias son accesibles para todos los seres, como herramienta de evolución y sanación espiritual.

Somos seres espirituales viviendo una experiencia terrenal, seres de conciencia que viven en la materia, en el cuerpo físico, en este espacio lugar que es la Tierra, para aprender mediante las experiencias y vivencias en nuestra vida, para evolucionar hacia la plenitud de nuestra conciencia.

Se hace referencia a los Registros en prácticamente todas las enseñanzas espirituales. **Su información se encuentra en las tradiciones de las civilizaciones más antiguas, remontándose hasta la Atlántida o la Lemuria.**

HISTORIA DE LOS REGISTROS AKÁSHICOS

A lo largo de la historia, los registros no han pasado desapercibidos para las principales culturas y tradiciones espirituales. **La Biblia ya habla de un 'Libro de la Vida'** donde están contenidas todas nuestras acciones. El judaísmo también acepta su existencia. En la mitología hindú, se habla del dios Chitra Gupta. Al fallecer una persona, esta deidad era la encargada de recitar todas aquellas acciones de vidas de quien partía, acciones que se hallaban anotadas en un "libro". El budismo también habla de ello denominándolo 'memoria del Universo'.

En el comienzo, no a todos los Humanos se les permitió el acceso a los Registros Akáshicos, pero con el paso del tiempo, los portadores del conocimiento desearon que la raza humana pudiera ser también creadora de su propia dimensión. Entonces abrieron el acceso a todo el mundo.

Cuando la civilización Maya llegó a su fin en la Tierra, quedaron unos pocos que guardaban la clave vibracional para acceder a los preciados Registros, que había sido custodiada con reverencia y pureza.

La historia empezó con un señor llamado Juan Prochaska, un noble español de orígenes checos, casado con una señora de la Realeza española.

Un día paseando por la capital mexicana, se encontró al girar una esquina con una señora que había visto antes en sus sueños, en un portal, haciéndole señales para que entrara. Era una anciana Maya que llevaba 3 años llamándole en sueños.

Cuando Juan se acercó ella le dijo: "Por fin llegaste!". Ella le explicó cómo los Ancestros que trajeron a la Tierra desde lejos "el conocimiento del tiempo", lo que hoy conocemos como los "Registros Akáshicos".

La señora guió por un viaje a un antiguo lugar sagrado en las montañas y allí él tomó la decisión de llevar el conocimiento de los Registros Akáshicos a la Humanidad. A través de una ceremonia se le dio la Oración Sagrada.

Él enseñaría como usar esta Oración o Rezo para que la Humanidad pudiera abrir los Registros y ayudar a volver a despertar a todos aquellos que buscaran el conocimiento.

Juan tradujo la Oración al español y al inglés. Se mudó a EE.UU. A finales de los años 60 y comenzó a enseñar cómo acceder a los Registros propios y ajenos. Entre otros enseñó a Mary Parker que es una de las dos personas que aún vive de aquel momento. A finales de los 70 Juan volvió a México donde vivió el resto de sus días.

PREGUNTAS FRECUENTES EN LOS REGISTROS AKÁSHICOS

¿Quién puede acceder a los Registros Akáshicos?

En la antigüedad el acceso a los Registros Akáshicos estaba restringido a unos pocos iniciados, las clases sacerdotales de las diferentes culturas, con el fin de ayudar en el proceso evolutivo del ser humano.

En nuestro tiempo, un tiempo de transformación y conocimiento interior, **los Registros Akáshicos se abren a todos**, están disponibles para toda la humanidad con el fin de favorecer su proceso evolutivo.

Para poder explicar lo que son, decimos metafóricamente, que es un libro donde todo está registrado. Es una sustancia energética que todo lo impregna – éter – y que tiene registrada toda la experiencia de la vida.

Una frecuencia vibracional a cuya energía es posible acceder para obtener aquella información que nos servirá en nuestro camino.

¿Qué significa Canalizar?

Canalizar es fusionar nuestra propia intuición con los mensajes que nos llegan a través de los Guías de Luz. Percibimos el mensaje como si lo formulara nuestra propia mente, pero con un grado mayor de sabiduría y amor.

A veces puede percibirse como una voz externa, eso depende de la capacidad y necesidad del canalizador, a veces confunde menos sentir que lo dice alguien de "afuera", de la misma forma que ver ángeles resulta muy inspirador.

La realidad es que cuando nuestra conciencia se fusiona con la conciencia de los guías, somos uno, y ya no los percibimos como separados de nosotros.

Cuando canalizamos información, en verdad estamos atrayendo y anclando en este plano energías elevadas, las cuales vienen impregnadas y activan la información que estamos solicitando.

¿Quién puede canalizar?

El conocimiento está en el ser humano. El ser humano es energía de altísima frecuencia encarnada, a medida que lo va recordando, el acceso al conocimiento está disponible para todo aquél que quiera activarlo al servicio de la luz.

El Ser Humano se encuentra en una fase de crecimiento constante, entrando en una nueva era, donde mente y espíritu se unifican para convertirnos en seres de amor, en seres que sean capaces de anclar el amor incondicional en la Tierra.

No es necesario ser clarividente o tener algún Don especial, sólo hace falta la voluntad y la intención de convertirse en un canal lo más puro posible para no interferir en el paso de energías elevadas hacia este plano.

La práctica cotidiana y la elevación permanente del propio nivel energético, tanto cuantitativa como cualitativamente, hace que el canal quede activado permanentemente.

¿Qué es lo que podemos canalizar?

Como decía Gautama Sidharta (Budha), alguna capa de nuestro ser está enferma o deteriorada hasta que no alcanzamos la iluminación definitiva.

Los Registros Akáshicos son una fuente de conocimiento ilimitado a través del cual podemos canalizar todas las respuestas que necesitemos para sanar el presente.

Nuestro presente viene formado por nuestro Karma, término del cual hablaremos más adelante.

Para sanar dicho Karma, y poder tener una vida plena, saludable y rica en crecimiento, **nos podremos ayudar del Akasha a través de la canalización.**

Toda información canalizada, trae consigo energía de luz, por lo que al mismo tiempo que canalizamos, estaremos incrementando nuestra consciencia y de este modo sanando todos aquellos patrones kármicos que estén impidiendo nuestra liberación.

Desde que somos muy pequeños nos hemos hecho preguntas trascendentales como ¿Quién soy yo?, ¿Cuál es el verdadero sentido de la existencia?, ¿Cuál es la relación entre el Yo y el Mundo? ¿Existe el Destino o de verdad todo es Libre Albedrío?

Ahora, y gracias a las Lecturas de los Registros Akáshicos podemos encontrar las respuestas a muchas de estas preguntas y poder sanar y avanzar en nuestro camino hacia la plenitud.

Algunas de estas preguntas son:

- Rol y misión de vida, direcciones a seguir de acuerdo al plan trazado.
- Talentos, dones, recursos, cualidades del ser más elevado.
- Desafíos – motivaciones Cambios naturales de la vida Asuntos familiares Religión – creencias.
- Cuestiones laborales (carrera, profesión, negocios personales).
- Cuestiones, situaciones, eventos de la vida cotidiana.
- Roles en los que me desempeño en mi vida.
- Salud, métodos de sanación Armonización del ser.
- Abundancia, bienestar (material, económica, vínculos, relaciones, creatividad).
- Situación mundial.
- Patrones, esquemas, modelos de personalidad que se repiten
- Miedos, Bloqueos (mentales, físicos, emocionales, de personalidad, etc.)

- Cuestiones a fomentar para el crecimiento y desarrollo personal.
- Apegos – desequilibrios en general. Resistencias - Ilusiones – distracciones.
- Maneras de re conexión con el ser interno y la mente universal.
- Relaciones personales.
- Limitaciones – negaciones.
- Sabiduría universal - leyes universales.
- Memorias - experiencias de vidas pasadas y en el mundo espiritual.
- Pensamientos, inquietudes, sueños recurrentes.
- Proyecciones a futuro Servicio a la humanidad.
- Hábitos.
- Amor.
- Mensajes de nuestro ser superior, guías y Maestros.
- Influencias internas – externas.
- Conocimiento de los vínculos álmicos y contratos álmicos de la familia álmica.
- Aprendizaje realizado, a realizar, nuevas misiones, decisiones supra conscientes.
- Origen álmico y proyección en el Plan Divino.

Descodificación del Lenguaje de Luz

Este es un viaje personal. Un facilitador puede señalarte un rumbo, mostrarte un mapa, brindarte algunas herramientas para el camino que te serán útiles al principio; pero el mapa, el rumbo y las herramientas definitivos debes crearlos tú mismo, porque el camino te pertenece por derecho propio.

Canalizar no es un don para unos pocos "más evolucionados", ni nadie puede entregarte una autorización firmada para ingresar en los Archivos Akáshicos de la humanidad: nos pertenece a todos porque entre todos los estamos escribiendo. Y poco a poco todos vamos adquiriendo el nivel de vibración necesario para entrar en comunicación con Maestros Ascendidos y guías Espirituales.

Ellos están allí esperando que nos conectemos y cuando damos los primeros pasos para acercarnos, ellos dan los restantes.

Es verdad que antiguamente sólo los profetas y los iluminados lo lograban, pero nuestro esfuerzo por lograr la Ascensión del Planeta y sus habitantes, está dando sus frutos, y la canalización consciente, voluntaria y espontánea no es un premio para algunos privilegiados, es un instrumento de conocimiento y evolución poderosísimo al cual estamos accediendo cada vez más humanos y que está disponible para el que quiera tomarlo. Para algunos puede ser más fácil que para otros, esto está dado por conocimientos previos de esta u otras vidas y por tu frecuencia vibratoria habitual.

Algunos pueden sentir que lo hacen desde siempre, otros que lo han aprendido luego de mucho esfuerzo y algunos más pueden necesitar ayuda de un canalizador experimentado para lograrlo, pero si tienes el deseo y la voluntad de hacerlo, es porque puedes. Los que aún no están en condiciones es porque no se interesan por estos temas o no creen que esto sea posible, simplemente porque tienen otras herramientas de evolución.

¿Cómo saber si estoy canalizando o si es mi imaginación?

Puede suceder que al principio tu mente intente controlar el proceso, si alguna vez intentaste meditar, sabes de qué se trata. Escribe o graba todo aquello que recibas durante la canalización, aunque no lo comprendas o te parezca una tontería.

Cada camino es único, pero a veces, hasta que tenemos más habilidad para decodificar el Lenguaje de la Luz, la información viene en forma de imágenes, metáforas, símbolos.

Todo es valioso, lo importante es que puedas comprenderlo.

Luego utiliza tu discernimiento, si lo que recibiste es información verdadera, necesariamente se va a ver corroborada en la práctica, va a ser de utilidad para ti o algún otro, te va a aportar algún conocimiento que no sabías que tenías, te va a permitir comprender algo que no entendías, o la causa y finalidad de algún acontecimiento.

¿Cómo saber si estoy canalizando a alguna entidad negativa?

Si tu intención es buena, es imposible que se acerque alguna energía negativa, porque tu nivel de vibración lo impide. La sensación que experimentarás al canalizar a los Maestros es sublime y no te dejará lugar a dudas.

Hasta que tengas experiencia o tu canal esté permanentemente en comunicación con los planos superiores, es conveniente que realices ejercicios de meditación, respiración o visualización que te permitan elevar tu frecuencia. La invocación de los Seres Superiores se hace imprescindible para obtener su guía y protección.

De todas maneras, no olvides que ya el canal a los Registros Akáshicos está disponible para la humanidad y es un canal limpio y sanador, no vas a tener ninguna sorpresa desagradable, a menos que tu intención sea utilizarlo en perjuicio de otro, en cuyo caso decididamente no vas a tener acceso a este canal.

Este es un sistema sencillo y seguro, porque fue dictado por Maestros Espirituales ansiosos por entregar información superior a la humanidad.

Hay mucha información para ser canalizada y muy pocos canales activos. Cuantos más canalizadores haya en nuestro plano, más energía superior desciende a la tierra y más sabiduría y sanación estará disponible para nuestro planeta y sus habitantes.

¿Qué son o Quienes son los guías espirituales?

Nosotros mismos en nuestros planos elevados. Desde la fuente hasta aquí, nuestra conciencia lo impregna todo. Nosotros somos la experiencia del presente, nos convertimos en aquello que percibimos. Si vemos a los Guías como seres separados de nosotros, entonces es así. Si los percibimos como nuestra propia sabiduría y energía, entonces somos eso.

Visto desde la dualidad, los Guías son las individualidades del grupo energético al cual pertenecemos y al cual conformamos.

Teniendo en cuenta que en realidad formamos parte de toda la energía, cualquier nivel de guía al que podamos acceder y nosotros SOMOS UNO.

Esto se entiende fácilmente cuando recordamos que TODOS SOMOS UNO. Esta experiencia la cual se ha llamado el **“I Am” o “Yo Soy”**, no es más que experimentar a través de la meditación que solo existe una consciencia, es por esto que todo lo que sentimos siempre es nuestro, y no del otro, ya que el otro y yo somos lo mismo.

Los ángeles y guías Espirituales se comunican, nos hablan en un lenguaje que es muy diferente del que nosotros manejamos en nuestro plano físico. Como son seres energéticos de luz, no necesitan usar palabras para comunicarse con nosotros. De hecho, ellos no pueden hablar como nosotros. Ellos transmiten sus mensajes telepáticamente o a través de otros seres. Sin embargo, ellos también hablan de una forma diferente de la que estamos acostumbrados a escuchar.

- Ellos hablan el lenguaje del amor, la paz y el perdón.
- Ellos hablan el lenguaje del humor.
- Ellos hablan el lenguaje de la luz.
- Ellos hablan el lenguaje del desapego.

Los Guías Espirituales y Ángeles están aquí para ayudarnos en nuestro viaje personal hacia la sanación. Nuestros guías se nos asocian en el momento de nuestro nacimiento, y en las iniciaciones o momentos de nuestra vida que por nuestra misión Divina vayamos a necesitar de su apoyo.

Ellos tienen mensajes para cada uno de nosotros y que estamos aquí, en este tiempo, con un propósito muy especial: sanar nuestro karma, cambiar hacia una dimensión superior de consciencia y aprender a re-conectarnos con nuestra propia divinidad, recordando la conexión con La Fuente.

El mensaje es enseñar el perdón para que todos podamos aceptar el cambio y avanzar hacia dimensiones superiores de consciencia y conocer y experimentar el amor incondicional y la abundancia en todas las áreas de nuestra vida.



LEYES ESPIRITUALES: EL CONSEJO KÁRMICO

El consejo Kármico son un conjunto de seres de luz que por su estado de consciencia evolucionada han decidido entregarse a todos los seres, ayudando a que toda existencia tenga un orden bajo la sabiduría divina que todo lo contiene y todo lo contempla. Actúan a través del amor incondicional y la consciencia, llevando a toda existencia hasta el equilibrio.

Cada integrante tiene asociada una función, donde una vez tu cuerpo álmico se desliga de tu cuerpo físico, te enseñan aquellas lecciones de vida que has aprendido y otras que aun deberás aprender en las siguientes encarnaciones.

Ellos te guiarán hacia el plano de existencia al cual puedes acceder por tu evolución espiritual.

Cuando un ser humano fallece, se le hacen dos preguntas. La primera es si alcanzó la plenitud en su vida, la segunda es si ayudó a otros seres a alcanzarla también.

Nuestra misión divina siempre es la misma, establecer la conexión directa con el Ser, realizándonos como seres espirituales encarnados en la Tierra, para de esta manera poder ayudar a otros en su camino de evolución hacia la consciencia. **Algunos de los integrantes del Consejo Kármico son:** Saint Germain, Kuan Yin, Portia, Alexa, Atena, Lady Nada, Madre Maria, Elohim Vista, etc.

Actualmente, el director del Consejo Karmico es Sant Germain.

Algunos integrantes del Consejo Kármico

Kuan Yin (Bodhisattva de la Compasión):



Yo soy el amor, yo soy la compasión divina. Yo soy la ayuda cuando tu me necesitas. Yo soy la madre, yo soy el espíritu divino. Yo soy la luz violeta, que aquellos que la necesiten estará a su servicio. Mi vibración es el amor, la compasión y la comprensión. Una madre al servicio de la humanidad, una madre al servicio de aquellos que deseen y anhelan la paz por encima de todas las cosas. Es un momento mágico para la humanidad, un momento único de evolución, donde vuestro corazón será la única y verdadera guía para la realización de vosotros mismos. Podéis pedirme ayuda de la siguiente manera:

[Canalización para petición de ayuda a Kuan Yin a la Escuela \(E.I.R.A\)](#)

“Oh madre Kuan Yin, bendíceme con tu sabiduría y amor, con tu compasión y comprensión. Dejame ver donde las tinieblas de este mundo ocultan la verdad de mi Ser. Pérmiteme sentirte a mi lado, y por favor, ayúdame en este proceso para conseguir este objetivo en mi vida. Por favor, guíame hacia la sanación de todo mi Ser”.

Gracias, Gracias, Gracias.

Saint Germain (Director Consejo Kármico)



Saint Germain, es un Maestro Ascendido cuyas múltiples reencarnaciones se caracterizaron por un patrón de vida: traer la Luz del Cristo para liberar a la humanidad.

Pero como su deseo fue siempre que la humanidad alcanzara la libertad pidió al Consejo Kármico volver con un cuerpo físico y aparece nuevamente como el conde Saint Germain.

Se le atribuían innumerables dotes y virtudes, un hombre de gran cultura, un exquisito talento musical para componer e interpretar, un admirable manejo de casi todos los idiomas, conocimientos avanzados en temas de historia, química, medicina, alquimia, literatura, pintura y magia, así como poderes casi sobrenaturales.

[Canalización para petición de ayuda a Sain Germain:](#)

“Oh Saint Germain, guíame por el camino correcto, por favor, bendíceme con tu gran discernimiento, bendíceme con tu luz y con tu consciencia. Permite que en esta vida yo vaya por el camino correcto”.

Gracias, Gracias, Gracias.

¿Qué es verdaderamente el Karma?

Muchas personas conciben el término “Karma” como algo negativo. Sin embargo, **karma** es una energía trascendente (invisible e inmensurable) que se genera a partir de los actos de las personas.

Es una creencia central en la doctrina del hinduismo, el budismo y el espiritismo.

Aunque estas doctrinas expresan diferencias en el significado mismo de la palabra karma, tienen una base común de interpretación. Generalmente el karma se interpreta como una «**ley**» **cósmica de retribución, o de causa y efecto**. Se refiere al concepto de «acción» entendido como aquello que causa el comienzo del ciclo de causa y efecto. Según el karma, cada una de las sucesivas reencarnaciones quedaría condicionada por los actos realizados en vidas anteriores.

El Karma de nuestra vida, o los sucesos que nos acontecen queda por tanto condicionado para un lenguaje más cotidiano por las siguientes estructuras:

- **Diseño Humano o Astrológico:** Diseño que el ama trae consigo por astrología en el momento de su nacimiento, otorgándole de dones y capacidades individuales para su evolución y crecimiento.
- **Linaje Psicogenealógico:** Herencias de nuestro árbol transgeneracional, así como la misma genética se hereda, también heredamos todo el inconsciente familiar de nuestro árbol genealógico.
- **Linaje álmico:** Karma acumulado por tu Ser Esencial o Alma, a lo largo de todas tus encarnaciones.

Cada uno de estas configuraciones vibracionales se configuran dando unos patrones y líneas álmicas que marcan nuestro destino en la vida. Sin embargo, siempre conservaremos el libre albedrío (condicionado), para poder percibir las experiencias desde el disfrute o desde el sufrimiento dependiendo de nuestro estado de consciencia.

ORACIÓN PARA ABRIR LOS REGISTROS AKÁSHICOS PROPIOS

- Yo le pido a Dios que coloque su Escudo de Amor y Verdad alrededor de mi permanentemente, para que solo el Amor y la Verdad de Dios existan entre tu y Yo.
- Yo le pido a lo Divino, a mis guías, ángeles y arcángeles que custodian los Registros Akáshicos, que me permitan acceder a la información de mi alma, siempre por mi bien y el bien común.
- Yo le pido a los Señores de los Registros Akáshicos que me protejan con su luz y amor para poder canalizar con fluidez y sacar toda la información que me sea permitida.

-
- Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a Dios que coloque su Escudo de Amor y Verdad alrededor de mi permanentemente, para que solo el Amor y la Verdad de Dios existan entre tú y Yo.
 - Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a lo Divino, a mis guías, ángeles y arcángeles que custodian los anales akashicos, que me permitan acceder a la información de mi alma, siempre por mi bien y el bien común.
 - Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a los Señores de los Registros Akáshicos que me protejan con su luz y amor para poder canalizar con fluidez y sacar toda la información que me sea permitida.

-
- Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a Dios que coloque su Escudo de Amor y Verdad alrededor de mi permanentemente, para que solo el Amor y la Verdad de Dios existan entre tú y Yo.
 - Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a lo Divino, a mis guías, ángeles y arcángeles que custodian los anales akashicos, que me permitan acceder a la información de mi alma, siempre por mi bien y el bien común.
 - Yo (Nombre Completo y Apellidos) le pido a los Señores de los Registros Akáshicos que me protejan con su luz y amor para poder canalizar con fluidez y sacar toda la información que me sea permitida.

A continuación, cierra tus ojos y expresa 3 veces: “Mis registros están ahora abiertos”.

Comienza a experimentar la energía del Akasha descendiendo hacia ti, y formula tu pregunta para que la información solicitada pueda ser recibida.

GUÍA PARA LA FORMULACIÓN DE PREGUNTAS A LOS REGISTROS AKÁSHICOS

Es de vital importancia que para trabajar con los Registros Akáshicos tengas en cuenta los siguientes aspectos:

- ✚ Practicar meditación a diario, para poder fortalecer tu canal de luz. Antes de abrir tus Registros Akáshicos se recomienda siempre realizar al menos una meditación de 15-30 minutos en la respiración.
- ✚ Decir la oración siempre con la máxima intención y sentimiento. No decirla como si fueras un loro. Los registros akáshicos siempre han de ser utilizados con el máximo respeto y amor.
- ✚ Todas las preguntas que vayas a formular, hazlo de manera específica y clara, para que la respuesta sea lo más concisa posible. Se recomienda evitar preguntas que la respuesta esperada sea un SI o un NO.
- ✚ La información recibida es personal y no debe ser compartida con cualquiera. No se debe intentar obtener información sobre otra persona con la intención de manipularla.
- ✚ No "poner a prueba a los Maestros". Los Maestros son sumamente amorosos y comprensivos, en ningún momento manifiestan enojo ni ninguna otra emoción negativa. Esto es importante al momento de valorar si esto canalizando o "inventando".
- ✚ Una lectura que provenga directamente de la Fuente se reconoce por las emociones que se suscitan en nosotros: Amor, Comprensión, Paz.

✚ Utiliza siempre tu nombre real, el cual aparece en tu documento de identidad.

✚ **Se debe siempre cerrar los Registros Akáshicos con la siguiente oración:**

“Doy gracias a mi Yo Superior, a los Maestros, Guías y Seres de Luz por su ayuda en esta canalización. Declaro que los Registros de (Nombre Completo y Apellidos), están ahora cerrados”.

✚ Se recomienda siempre antes de cerrar los Registros preguntar si hay alguna cuestión o mensaje importante para ti en ese momento preciso.

✚ También es importante tener un diario o bitácora, ya que es un gran instrumento para asentar cambios personales y reconocer el propio potencial de crecimiento espiritual. Releer lo registrado te permitirá percibir significados más profundos.

✚ Al principio es aconsejable que abras tus Registros de manera diaria, practicando unos minutos, aumentando poco a poco la duración de la apertura, hasta que te sientas más preparado para sostener mayores caudales de energía y así tener los registros abiertos por más tiempo.

Tu energía, a través de la práctica y el contacto cotidiano con los Guías también se eleva, por lo tanto, todo será más fácil, simple y alineado con la Voluntad Superior. Serás un canal más puro y por ende, más al servicio de la Luz.

ORACIONES QUE PODEMOS USAR PARA SANAR ASPECTOS DE NUESTRA VIDA

Es importante que antes de trabajar patrones o temas puntuales abra mis registros akáshicos para que la energía del akasha descienda y apoye el proceso de sanación.

NOTA: Después de solicitar ayuda, reflexiona acerca de cómo puedes mejorar dichos patrones en tu vida. Recuerda que lo que el mundo nos muestra, no es más que un reflejo de nuestro interior, por lo que si no cambias dentro, dichos patrones se seguirán repitiendo. Pide ayuda a través de las oraciones, pero camina a través del sendero del autoconocimiento e intenta ser cada día mejor persona.

Decreto para suprimir un patrón negativo

“Yo (Nombre completo y apellidos), solicito humildemente que con ayuda de la gracia Divina y la energía del Akasha, se transmute, corte y libere de mi Ser este (patrón negativo), para alcanzar así la sanación total y plenitud en todos mis cuerpos. Así es, así es, así es.

Gracias, Gracias, Gracias.

Oración del Perdón para problemas pasados

“Yo (Nombre completo y apellidos), si hay algo o alguien, que me ha herido en el pasado de modo consciente o inconsciente yo lo perdono y lo libero.

Si yo he herido a algo o alguien en el pasado de modo consciente o inconsciente, pido que me perdone y me libere.

Si me he herido en el pasado de modo consciente o inconsciente, me perdono y me libero, para mi bien, y para el Bien Mayor.”

Gracias, Gracias, Gracias.

Oración para activar la Glándula Pineal:

Yo (Nombre completo y apellidos), suplico la apertura del centro de luz divina para poder adquirir la visión de lo invisible, de lo divino y del alma.

Yo (Nombre completo y apellidos y fecha de nacimiento), solicito desde la más profunda humildad la apertura de luz divina para poder ayudar así a otros seres en su camino de crecimiento espiritual y sanación.

Que así sea. Gracias, Gracias, Gracias.

OTRAS ORACIONES DE TU MAESTRO PARA TI:



MEDITACIÓN PARA ELEVAR NUESTRA VIBRACIÓN

Invoco a la luz. Invoco la divina luz blanca del sagrado Espíritu Santo y el mayor bien.

Pido por el mayor bien de todas las personas involucradas. La divina luz blanca me rodea.

La divina luz blanca está encima mío, debajo mío, delante de mí, detrás de mí, a mi derecha y a mi izquierda.

La divina luz blanca emana desde mí y la divina luz blanca viene hacia mí.

Estoy circundado/a por la divina luz blanca del sagrado Espíritu Santo y el mayor bien.

Pido por el mayor bien de todos los involucrados.

Madre, Padre, Diosa, Dios, Creador, todo lo que es fuente, pido ser anclada/o en un pilar de divina luz blanca y que todo aquello que sea procesado y liberado por mí hoy, esta noche, en estas vidas, sea entregado a la luz para que esto sea devuelto al corazón del creador.

Pido por el mayor bien de todos los involucrados.

Pido que la divina luz blanca del sagrado Espíritu Santo y el mayor bien sean enviados a todos los habitantes de la tierra: que podamos entender que somos chispas de amor y de luz, del Dios, Diosa, Creador, todo aquello que es fuente, y que podamos vivir en paz, equilibrio y armonía.

Pido por el mayor bien de todos los involucrados. Doy un paso en la luz, camino en la luz, yo soy de la luz, Yo soy la luz.

Soy guiado, escuchado, cuidado y protegido por el poder más alto del universo.

Estoy circundado/a por la divina luz blanca del sagrado Espíritu Santo y el mayor bien.

Pido por el mayor bien de todos los involucrados. La divina acción correcta me gobierna.

LUEGO CIERRA LOS OJOS Y PERCIBE LA ENERGÍA DE LUZ BAÑANDO TODO TU SER...

PROCESO DE LIMPIEZA Y ELEVACIÓN VIBRACIONAL

Una vez has sido iniciado/a, es importante que **durante los primeros 33 días practiques todos los días meditación y te abras tus registros para poder establecer un buen canal y puedas aprovechar al máximo las sintonizaciones realizadas durante el curso de Registros Akáshicos.**

Recomendamos también durante todo el proceso de elevación vibracional, **no comer alimentos grasos** y bajar el nivel de alcohol y tabaco si esta es la situación del alumno.

Como sucede con todas las vibraciones maestras, los 33 atraen hacia sí las Vibraciones Cósmicas que inspiran a los verdaderos maestros y guías espirituales de la humanidad.

El 33 representa el ideal del AMOR en su más pura expresión, esto es, no sólo el amor a las personas de su entorno, sino el que abarca a todos los seres humanos. El amor que significa entrega, sacrificio y compasión. El amor que genera los más altos ideales y los ofrece a sus semejantes.

El 33 nos habla del equilibrio de las cualidades morales y espirituales y de hecho, la paz que emana de su persona atrae especialmente a las personas angustiadas o desorientadas.

En esta, como en todas las Vibraciones Maestras las facultades intuitivas son extraordinarias en general, pero en este caso en particular les inspiran en el campo artístico y creativo, pudiendo alcanzar renombre al más alto nivel.

Los antiguos, que han espiritualizado tantos fenómenos celestes comenzando por el ciclo del año, representaban cada una de esas 33 orientaciones anuales sucesivas como una vía mística particular del destino humano.

Son los 33 caminos místicos del norte que, según los yoguis hindúes, conducen al iniciado a la iluminación total.

Cada una de esas orientaciones anuales está en relación con las 33 consonantes articuladas del alfabeto sánscrito que son las manifestaciones del verbo.

NOTAS DEL ALUMNO

